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と日本選手は大活躍です。昼は高校野球で忙しく、

今晩は女子バレーボール・女子サッカー・レスリン

グ等が決勝戦や大事な一戦で、観戦してたら寝る時

間がない状態です。

今週は自身のこれまでを振り返るような時間です。

今、我々が忘れかけている67回目を迎える長崎・広

島の原爆投下や、3.11東日本大震災被害等を想いだ

して、現在の生活に感謝して手を合わせましょう。

来週はお盆です。ご先祖のお墓参り等、供養をしま

しょう。

また、自身も功徳を積んでいきたいとおもいます。

①例会変更のお知らせ

・東金ＲＣ

  9/11（火）　夜間移動例会

　　　　　　　点鐘18：00　新千葉ｶﾝﾄﾘｰ倶楽部

　　　　　　　創立53周年記念例会

・佐原ＲＣ

　8/30（木）　順天ＲＣ合同例会

　　　　　　　点鐘18：30　吉庭

　9/13（木）　夜間移動例会

　　　　　　　点鐘18：30　寿茂登

②例会場変更のお知らせ

・富津シティＲＣ

　所在地　〒293-8511

　　　　　富津市新富20-1

　名　称　「新日鐵技術総合開発本部富津クラブ

③連絡事項

・地区大会登録申込みと第13回ロータリアン芸術作

品出展のお願いが届いております。詳細については

後日ＦＡＸいたします。

幹事報告

皆さんお元気ですか。先週は、仕事の関係で欠席し

て申し訳ありませんでした。古西副会長には、急な

代役のお願いですみませんでした。

４日・５日、八日市場で祇園祭りがあり、毎年観光

大使として地井武男さんが盛上げて下さっていまし

たが、６月に逝去されて、今年は各町内会が『あり

がとう　地井武男さん』として祭りに参加していま

した。私も参加し熱い二日間でした。

また、オリンピックではレスリングで金メダル２個

会長挨拶



◇セミナー出席報告

　　　　　　　　　　    　幹事　　渡辺　孝文

８/４（土） 国際奉仕委員会・ロータリー財団委員

会合同セミナーがあり出席してきました。テーマは

「大きく変わる国際奉仕と補助金制度」で、ロータ

リー財団はお金を集めるというイメージがあるかも

知れませんが、もっと活用して補助金を使ってほし

いという事です。2012‐13年度は旧体制の最終年度

で、未来の夢計画に移行する2013‐14年度からは、

この「地区補助金」は名称を「国内外プロジェク

ト」と変えて、これまでの小規模マッチング・グラ

ントと地区補助金の受け皿となります。

二つのやるべきこととして

　①従来の地区補助金活用事業

　②未来の夢計画に向けた準備活動

　　（新地区補助金活用の計画）

であります。

地区補助金はこのところ申請クラブが限られてきて

いる傾向があります。是非ともこの補助金を使って

社会奉仕活動を展開し、クラブの活性化を図ってい

ただきたい。

今年度の活動において９月までではありますが、補

助金を活用できる奉仕活動が行なえるか、議論して

みたいと思います。

各委員会報告

　　　 補助金の全般的基準と条件

＊ロータリー財団の使命を守る

＊ロータリアンの直接参加

＊補助金を律する条件の遵守

　他国の法令を守り、個人、団体を傷つけない

＊承認した活動のみに使用、完了または開始済み

　のプロジェクトには使えない

＊Ｃonflict of Ｉnterest（利益の衝突） ※

＊Ｒotaryマークを使う

　　　　　　　　　　　　国際ﾛｰﾀﾘｰのﾛｰﾀﾘｰ財団

　　　 補助金に使えないもの

＊人種・性別・言語・宗教・年齢の差別的なもの

＊政治・宗教に関わること

＊妊娠中絶、性別決定等に関すること

＊ＩＡＣ,ＲＡＣ,ＲＹＬＡ,友情交換、青少年交

　換などのＲＩプログラムの支援

＊武器の購入

　　　　　　　　　　　　国際ﾛｰﾀﾘｰのﾛｰﾀﾘｰ財団

　　　 新地区補助金スケジュール

○各クラブは奉仕活動の企画・活動方針・活動計

　画・予算書などを作成

○今年度３月～４月に各クラブは地区補助金申請

　書提出（Ｒ財団委員会宛て）

○今年度中にＲ財団委員会会議により申請内容審

　議および財団へ一括申請（年度一回限り）

○次年度に財団より地区へ補助金交付次第、各ク

　ラブへ補助金交付

○クラブが事業の実施

○事業完了後クラブは地区へ最終報告書提出

○地区が財団に最終報告書提出



　SNSとは近年のインターネットサービスで最も注

目されている物の１つです。

　私の会社は今から２年前に、それまで縁もゆかり

もなかった成東に移転して来たので、まず始めの課

題が「如何に地域での知名度を上げるか」という事

でした。

　その為の取り組みの一つとしてSNSを活用をして

みようと試みたところ、一定の成果を得ることが出

来ました。

　今日は当社の実例も踏まえながら、SNSとはどの

様なものなのかということと、ここ数年問題になっ

た実例などをご紹介しながら、経営者の皆様がどの

様な点に注意して取り組むべきかという観点でお話

をさせていただきたいと思います。

　まず、「SNSとは何か？」という所からですが、

これは Social Networking Serviceの頭文字を取っ

たもので、「社会的なつながりをインターネットで

構築するサービス」の事を言います。

　日本発の物では「MIXI」やブログサイトの

「Ameba」、課金方法が問題視されているソーシャ

ルゲームの「GREE」「DeNA」などが代表的ですが、

今ニュースなどで良く話題になるのは「twitter」

や「facebook」だと思います。

　「twitter」は１４０文字以内の短文を投稿する

サービスで、手軽なことからユーザーが爆発的に拡

大しました。また、必ずしも実名登録の必要がない

ため、匿名性が高いという特長もあります。

　当初私は「成東」「山武」「東金」などの言葉を

投稿しているユーザーを片っぱしからフォローする

ことで、当社の存在をできるだけ多く地域の方に認

知していただこうと試みたのですが、これは大変良

い成果をもたらし、問い合わせを頂いたり実際にお

仕事をさせて頂けるケースがこれまでに何件か出て

います。

　近頃は基本的に実名登録の「facebook」を良く

使っていますが、それぞれの特長にあわせて使い分

ける事が大事だと思います。

　ただ、SNS上の失言などで沢山の問題が発生して

いるのも現実です。

　最近ではオリンピック選手がtwitterで人種差別

的な発言を行った事を理由に追放されるという事

件も起きています。

　その他にも、蓮舫議員が違法コピーされたゲー

ムソフトの使用法をtwitter上で多くのユーザーに

尋ねて問題になったり、ホテルのレストランのア

ルバイト従業員が、有名人の密会の様子を軽い気

持ちでtwitter上で発信してスポーツ新聞の記事に

なり、ホテル側が正式に謝罪するといった事件も

発生しています。

　特にtwitterは気軽に投稿できるという特長か

ら、普通なら口に出さないような心の声をついつ

い投稿してしまう傾向があり、芸能人、政治家を

始め、一般の人でも取り返しの付かない失態を犯

してしまう例があとを絶たず、、「バカ発見機」

と揶揄されたりもしています。

　また、SNS上に自分や家族の写真などを不用意に

投稿したことで、プライベート情報が不本意にイ

ンターネット上に拡散される事件なども多く発生

しています。

　近頃では大津いじめ事件の首謀者の一人である

少年の氏名が特定され、その父親がfacebookに投

稿していた家族写真から、少年の顔写真が取り返

しの付かないほどネット上に拡散してしまったと

いう例が挙げられます。

　この様な事例も踏まえ、特に社会的な責任の重

い経営者の皆様がSNSを利用する際には、

１．自分の不法行為（飲酒運転やスピード違反、

    賭博行為など）を不用意に投稿しない。

２．写真・プライベート情報の取扱いは慎重に。

３．不謹慎な発言（差別的な発言や多くの人が不

    快と感じる内容）や、他人を中傷する発言は

    控える。

など十分に注意する必要があります。

　上手に活用すれば個人として地域との繋がりを

広げるだけでなく、企業のローカルマーケティン

グにも一定の効果をもたらす便利なツールになり

ます。

　ある程度ご興味があってまだ利用されていない

方、あるいは今日の卓話でご興味をお持ちになっ

た方は、この機会にはじめてみては如何でしょう

か。

会員卓話

『 ＳＮＳローカルマーケティングと

　　　　　　　　　　　　　危機管理 』

鈴木　匡哉会員（ﾜｲﾙﾄﾞｱｽﾀｰﾄﾚｰﾃﾞﾝｸﾞ㈱)



クラブ名 クラブ名
東金 東金商工会館４Ｆ 火 銚子 銚子商工会館5F 水

0475-52-1101 0479-25-3111
大原 いすみ市商工会 木 旭 ヒューマンプラザ黄鶴内 金　12：30～13：30

0470-62-1191 0479-63-0007
大網 中部コミュニティセンター 水 八日市場 千葉興業銀行八日市場 火   

0475-73-3337 支店　　 0479-72-1561
東金ビュー ｴｽﾄｰﾚﾎﾃﾙｱﾝﾄﾞﾃﾆｽｸﾗﾌﾞ 多古 多古町ｺﾐｭﾆﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ

0475-55-1111
成田 成田ビューホテル内 成田 ホテル日航成田内

0476-32-1111 ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ 0476-32-1144

例　会　場 例会日時 例　会　場 例会日時

12：30～13：30

木 第2･4週 12：30～13：30 火

12：30～13：30 12：30～13：30

12：30～13：30 特別例会18：30～20：30

12：30～13：30

12：30～13：30 第5例会　18：30～

第1･3･5週 19:00～20:00  0479-76-7811 12：30～13：30

金 水　12：30～13：30　

例会日 会員数 出席

8月9日 38 24

MU ％

8 84.21

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

川島宭君

　　…二矩子夫人が読売新聞社主催の第29回読売書

　　　法展かな部門で入選しました

青柳誠君・倉石昌治君

　　…鈴木さん卓話をありがとうございました

椎名鐐一郎君・小林定雄君

　　…オリンピック女子レスリングが金２個獲得

　　　本当によかったです

鈴木恭一君

　　…仕事多忙のため例会欠席、すみません

内田裕雄君

　　…今日は暑さも一段落、いくぶんしのぎやすく

　　　なりました

石田喜一君

　　…仕事多忙でご迷惑おかけします

行木英夫君

　　…風邪をひいてしまいました

　　　皆さんもご慈愛下さい

高田一行君

　　…暑さと涼しい日の繰り返し、健康管理に気を

　　　つけましょう

渡辺孝文君

　　…皆さんのお陰で活動計画書が出来ました

花澤昇一君

　　…暑さのお陰でギョーザが売れてありがとうご

　　　ざいます

鈴木匡哉君

　　…卓話をさせて頂きありがとうございました

ニコニコボックス

本日計 　 17,000円

累　計   140,000円

☆ 近隣クラブ例会日 ★

出典:2008年国際協議会 渡辺好政元RI理事


